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令和６年７月定例教育委員会会議録 

 

１ 日  時  令和６年７月２５日（木） 午後３時～午後３時４０分 

 

２ 場  所  氷見市役所 教育委員会室 

 

３ 出席者  有島洋之教育長、湖東政俊職務代理者、關野洋香委員、圓山留美委員、佐原孝信委員 

 

４ 職務のため出席した事務局員 

天坂教育次長、西参事、尾山学校教育課長、小谷文化振興課長（兼博物館長）、西島スポーツ振

興課長、山口教育総合センター所長、坂下学校給食センター所長、長谷川図書館長、大谷内学

校教育課長補佐、砂山文化振興課長補佐、田邊スポーツ振興課長補佐 

 

５ 協議事項 

【付議案件】 

（１）案件第１号  氷見市立博物館協議会委員の任命について（博物館） 

【報告案件】 

（１）報告第１号  令和 6年度「氷見市児童生徒科学作品展覧会」の作品募集について 

（教育総合センター） 

（２）報告第２号  国登録有形文化財（建造物）の登録について（博物館） 

（３）報告第３号  スポーツ少年団姉妹都市交流会について（スポーツ振興課） 

（４）報告第４号  青い海ヨット・カヌー体験教室について（北陸ブロック B&Gスポーツ交流会） 

（スポーツ振興課） 

（５）報告第５号  子どもの運動指導研修会について（スポーツ振興課） 

（６）報告第６号  学校法人日本体育大学派遣（合宿）事業について（スポーツ振興課） 

（７）報告第７号  能登半島地震復興祈念 がんばろう！氷見！夏期巡回ラジオ体操・みんなの 

体操会について（スポーツ振興課） 

（８）報告第８号  第４５回氷見シーサイドマラソン大会の開催中止について（スポーツ振興課） 

 

６ 会議内容 

（１） 教育長の挨拶 

（２） 教育長の報告 

令和６年６月２８日（金）から７月２５日（木）までの教育委員会所管事項を、有島教育長が報告した。 
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（３） 協議内容 

案件第１号は小谷博物館長が説明し可決された。報告第１号について山口教育総合センター所長

が、報告第２号は小谷博物館長が、報告第３号から８号までは西島課長が説明・報告した。 

 

[質疑応答] 

・ラジオ体操・みんなの体操会について 

委 員 

 

事 務 局 

 

委 員 

 

事 務 局 

 

 

委 員 

 

事 務 局 

 

委 員 

 

事 務 局 
 

 

 

委 員 

 

事 務 局 

ラジオ体操は誰でも参加できるのか。 

 

当日６時に来ていただければ誰でも参加できる。８月の広報ひみでもお知らせする。 

 

ボランティアはどれくらい必要か。 

 

募集はボランティアセンター１０名程度、自治会１５名、あとは担当課市職員で賄う。そ

の他、主催からスタッフがくる。参加者は１，５００名見込んでおり、参加証を配付する。 

 

以前もラジオ体操がきたと思うが。 

 

平成４年、市制４０周年にも実施した。 

 

以前から、地区から要望があったが主催はどこか。 

 

ＮＨＫとかんぽ生命である。自治体は共催となっている。今回の応募のきっかけは地
区からの要望を受けてである。７０周年記念時が希望であったが、コロナもあって延び

今回の当選に至った。 

 

打合せは済か。 

 

済である。現地確認も済である。 

 

・科学作品展覧会について 

委 員 

 

事 務 局 

 

 

 

委 員 

出展数が少なくなってきていると思うが、状況は。 

 

夏休みの応募作品の宿題には科学作品だけでなくポスターなどもあり、取り組みや約

束ごとについては、各学校によって違うので、どれだけ集まってくるかは分からない。

市からは学校へ依頼のみしており把握はしていない。 

 

小学生は親の協力も必要だと思う。たくさん応募があれば良いと思う。 

 

（４） ８月の行事予定を各所属長等が説明した。 

（５） ９月の定例教育委員会議の開催を９月２６日（木）午後３時に決定した。 

（６） 閉  会  午後３時４０分 
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教育長 

 

教育長職務代理者 

 

教育委員 

 

教育委員 

 

教育委員 


